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一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60 分 

質問 

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 成田 政彦 

１．第５次泉南市総合計画と行財

政改革について 

２．教育問題について 

 

 

３．まちづくりについて 

 

 

 

 

４．障害者について 

①総合計画と行財政改革との関連と総括について 

 

①大規模改修について 

②校舎修繕について 

③幼稚園廃止について 

①駅のエレベーター設置について 

②砂川樫井線について 

③信達樽井線について 

④農業公園について 

⑤道路補修について 

①障害者タクシーについて 

②精神障害者通園事業について 

③泉南市障害者計画について 

④福祉タクシーについて 

⑤地域活動支援センターについて 

２ 竹田 光良 

１．教育問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．まちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

３．関西国際空港について 

①教育施設の耐震化について 

・ 耐震化 100％達成について 

②学校施設の老朽化について 

・ その後の進捗について 

③幼稚園再構築について 

・ タイムスケジュールについて 

④幼保一元化について 

・ 現状の課題について 

⑤調整区について 

・ 調整区設置の経緯について 

①コミュニティバスについて 

 ・４台の実現について 

②花のまちせんなんについて 

 ・具体策について 

③わくわく広場について 

 ・更なる活性化策について 

④商工業振興基本条例について 

①成長戦略会議による３空港の方向性について 

３ 松本 雪美 

１．和泉砂川駅のバリアフリー化

の完成について 

２．市内の生活道路や通学道路の

整備について 

 

 

３．下水道事業について 

 

４．ゴミ減量、リサイクル問題に

ついて 

 

 

５．教育施設の老朽化について 

①エレベーター４基目の設置について 

②山側トイレのバリアフリー化について 

①鬼木線、幡代、馬場区間 

②牧野、男里地域等の道路整備について 

③府立支援学校の設置にともなう府道、市道の整備に

ついて 

①信達地域の公共施設や開発住宅の浄化槽の接続に

ついて 

①一丘団地や山間部の違法ゴミ対策について 

②市民と市が協力して減量化にとりくんでいく対策

について 

③ゴミ有料化の差益問題について 

①泉中、西信中の建てかえについて 
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質問 

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

４ 森  裕文 

１．JR 新家駅周辺交通対策について

 

 

２．財政力強化に向けて 

 

 

 

 

 

 

３．新しい地域コミュニティーの

創生について 

①ボトルネック打開に向けて再始動を 

②問題を俯瞰、対策を組織化して機能 

③バリアフリー化の現状と影響 

①財政基盤強化-行革手法だけでは対応しきれない-

新たな手法の導入-民間市場活用の資金調達、資産

マネジメント 

②ミニ市場公募債の検討 

③バランスシートの活用-政策決定に活用-負債の圧

縮、遊休資産の処分-アセットマネジメント、新し

い遊休資産（幼稚園跡地等）の有効活用 

①33 区の定義 行政の区依存、利用 

②自治基本条例の現状 

③全市民的で平等な地域コミュニティー 

④６ヶ町村意識からの前進 

５ 井原正太郎 

１．環境問題について 

 

 

 

 

２．火葬場問題について 

 

３．水道事業について 

４．保育所問題について 

 

５．新幼稚園建設の進捗状況に 

ついて 

６．国保行政について 

①ゴミ減量対策について 

②生ゴミ堆肥の買い取り制度について 

③生ゴミ処理機の普及について 

④首池跡地の安全確保について 

⑤石綿裁判の対応について 

①火葬場の今後の考え方について 

②火葬場の建設と財政への影響について 

①財政再建への進捗について 

①樽井保育所の民営化の課題 

②今後の指定管理への方向性について 

①旧済生会病院跡地の土壌調査結果と対応について 

②開園に向けての進捗状況について 

①特定検診等の市民負担と今後の有るべき姿について 

６ 梶本 茂躾 

１．今後の市政運営に於ける優先

順位と財政について 

 

 

 

 

 

２．指定管理者制度の今後について

①集中改革プラン平成 21 年度ローリング版普通建設事

業の検証と今後の優先順位について（教育施設を除く） 

②教育施設について 

③下水道について 

④火葬場について 

⑤その他も含めて最優先順位は（特に介護を含む福祉

関係。安心安全もあります） 

①各指定管理者の実績と今後の課題について 

７ 原  憂子 

１．女性施策について 

 

 

２．子育て支援について 

 

 

３．ひとり親家庭への支援拡充に

ついて 

４．介護保険制度について 

５．広報せんなん配布について 

６．留守家庭児童会について 

①子宮頸がんと細菌性髄膜炎の予防ワクチン接種助

成について 

②乳がん・子宮頸がんの無料検診について 

①子ども手当の申請状況について 

②学校給食費や保育料の未納世帯対応策について 

③乳幼児医療費無料化の歳児引き上げについて 

①父子家庭への児童扶養手当の現状と今後について 

 

①介護支援ボランティア制度について 

①現状と今後に向けての課題について 

①進捗状況について 
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質問 

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

８ 和気 信子 

１．医療問題について 

 

２．高齢、介護施策について 

 

３．子育て支援について 

 

４．公園管理と維持について 

５．道路維持管理について 

①子ども医療の助成拡充について 

②国保資格証問題について 

①認知症対策について 

②介護施設の設置と介護労働者処遇改善について 

①保育施策の改善及び最低基準について 

②民営化問題について（信達保育所および今後について） 

①施設と遊具の安全管理について 

①道路の改善および安全管理、対策について 

９ 小山 広明 

１．市議補選について 

 

 

２．幼児教育について 

３．財政問題について 

 

４．住居表示について 

 

５．不燃物置き場について 

 

６．自然を活かした町づくり 

①08 年の市議選に続いて市民の声は２園化には反対

だったが 

②『600 万円』経費についての批判に対して 

①保育所・老人施設も組み込んだものにすべきである 

①人件費を削減する方策について 

②市長ら特別職の退職金は必要か 

①いつ再開するのか 

②砂川地名を付けてほしいという声に対して 

①岡中の不燃物置き場の汚染土壌はこのまま放置は

許されない 

①山・大地・海を活かした町づくりを 

 


